



COMUNICADO

Gobierno de Gibraltar

El Gobierno de Gibraltar se reúne con la Presidenta del C24

Gibraltar, 14 de junio de 2022

El Ministro Principal, Fabián Picardo, y el Viceministro Principal, Joseph García, se reunieron en privado con la Presidenta del Comité Especial de Descolonización (C-24) de Naciones Unidas, la Embajadora Keisha McGuire, en la sede de la ONU en Nueva York.

La reunión brindó una útil oportunidad para dialogar directamente con el Comité fuera de la estructura formal de los discursos anuales en las salas de reuniones.

El objetivo del Gobierno era debatir ideas sobre el camino a seguir en relación con una mayor implicación de Gibraltar en los trabajos del C-24 y comprender mejor, tras la explicación de la Presidenta, las oportunidades que podrían estar disponibles para ello.

Esto está en consonancia con la política del Gobierno de colaborar más estrechamente con el Comité en el contexto de la descolonización de Gibraltar y su retirada de la lista de Territorios No Autónomos de las Naciones Unidas.

No es la primera vez que se produce una reunión de este tipo entre el Gobierno de Gibraltar, en representación del pueblo del territorio, y la Presidencia de turno del Comité. Sin embargo, esa labor se interrumpió en 2020 y 2021 como consecuencia de la pandemia.

El Ministro Principal, Fabián Picardo, señaló: "Ha sido un placer poder conocer por fin en persona a la presidenta del C-24, la señora McGuire, en Nueva York, y exponer de forma más distendida nuestros principales objetivos para seguir participando y compareciendo ante el Comité. Esta es una parte clave del trabajo que el Viceministro Principal y yo realizamos, junto con el Ministro Sir Joe Bossano, que consiste en asegurarnos de que promovemos la comprensión por parte del C-24 de las cuestiones que afectan al impulso continuo de Gibraltar para que se nos suprima de la lista de Territorios No Autónomos".



COMUNICADO

Notas a redactores:

Esta es una traducción realizada por el Servicio de Información de Gibraltar. Algunas palabras no se encuentran en el documento original y se han añadido para mejorar el sentido de la traducción. El texto válido es el original en inglés.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Servicio de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166

Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757

Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press

Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/@InfoGibraltar)



PRESS RELEASE

No: 408/2022

Date: 14th June 2022

Government meets Chair of C24

The Chief Minister Fabian Picardo, together with the Deputy Chief Minister Dr Joseph Garcia, met privately with the Chair of the United Nations Committee of 24, Ambassador Keisha McGuire, at the UN headquarters in New York.

The meeting provided a useful opportunity to engage directly with the Committee outside the formal structure of the annual set speeches in the meeting rooms.

The objective of the Government was to discuss ideas for the way forward in relation for the greater involvement of Gibraltar in the work of the Committee of 24 and to better understand from the Chair the opportunities that might be available for this to happen.

This is in line with the policy of the Government to work closer with the Committee in the context of the decolonisation of Gibraltar and its removal from the United Nations list of Non-Self-Governing Territories.

This is not the first time that such a meeting has taken place between the Government of Gibraltar, representing the people of the Territory, and the serving Committee Chair. However, that work was interrupted during 2020 and 2021 as a consequence of the pandemic.

The Chief Minister, the Hon Fabian Picardo QC MP, said: "It was a pleasure to finally be able to meet the C24 Chair, Ms McGuire, in person in New York and to set out in a more relaxed manner our key objectives in continuing to engage and appear before the Committee. This is a key part of the work the Deputy Chief Minister and I do, together with Minister Sir Joe Bossano, in ensuring we promote the C24's understanding of the issues that affect Gibraltar's continuing impetus for our delisting from the list of Non-Self-Governing Territories."

ENDS